

PRESSEMITTEILUNG

Weiterer Großkunde für Spedition Schulze

Berlin, 12. Oktober 2009 – Das Berliner Speditions- und Logistikunternehmen Friedrich Schulze hat einen weiteren attraktiven Großkunden gewonnen: Ab sofort übernimmt Friedrich Schulze die gemeinsame Logistik der Spirituosenhersteller Underberg und Hardenberg-Wilthen. Für die Spedition ist dies bereits der zweite Großauftrag innerhalb des laufenden Jahres.

„Der Zuschlag von zwei derart renommierten Markenunternehmen zeigt erneut, dass die Spedition Friedrich Schulze absolut leistungs- und wettbewerbsfähig ist“, sagte Insolvenzverwalter Sebastian Laboga von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER. „Besonders erfreulich ist, dass Schulze mit diesem Auftrag sein Profil als Kontraktlogistiker weiter schärfen wird.“

Ab sofort unterhält die Berliner Spedition an ihrem Standort in Ludwigsfelde das gemeinsame Zentrallager der beiden Unternehmen Underberg und Hardenberg-Wilthen. Neben dem so genannten Warehousing übernimmt Schulze auch die gesamte Beschaffungs- und Distributionslogistik für die Spirituosenhersteller. Dazu gehören die Belieferung der Werke mit Zutaten sowie die Verpackung und Auslieferung der fertigen Produkte in ganz Deutschland und Europa. Die Übernahme solch umfassender logistischer und logistknaher Dienstleistungen im Paket wird als Kontraktlogistik bezeichnet. Im Rahmen der Sanierung hatte sich die Spedition Schulze von Anfang an darauf konzentriert, diese Wachstumssparte auszubauen.

Die beiden Spirituosenhersteller Underberg und Hardenberg-Wilthen waren bereits 2007 eine Kooperation eingegangen, um Synergieeffekte bei Abfüllung und Verpackung zu nutzen. Durch das gemeinsame Logistikprojekt mit der Spedition Schulze intensivieren sie nun ihre Zusammenarbeit: „Mit unserem neuen Partner Friedrich Schulze gestalten wir jetzt auch unsere Logistik äußerst effizient“, sagte Dr. Michael C. Reinhardt, Vorstand der Hardenberg-Wilthen AG.

Der Auftrag von Underberg und Hardenberg-Wilthen ist bereits der zweite Großauftrag für Schulze im laufenden Insolvenzverfahren: Im April konnte der Getränke-Einzelhändler Getränke Hoffmann als Neukunde gewonnen werden. Auch alle Bestandskunden arbeiten seit der Insolvenzanmeldung vor knapp einem Jahr unverändert mit der Spedition Friedrich Schulze zusammen.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg
Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle
Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg
Rostock Stuttgart Wuppertal

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts
Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de